

## Sommerfeste der Seniorenunion

Bereits zum 4. mal veranstaltete die Kreis-seniorenunion ihre Sommerfeste, am 19.8. im Hotel Margaretenhof, Erzhausen und am 26.8.2010 in der Mörmühle in Dieburg. Erfreulich, dass der Kreisvorsitzende Albert Henrich bei beiden Veranstaltungen jeweils rund 70 Personen begrüßen konnte.

Darunter waren der Landesvorsitzende Alfons Gerling, sein Stellvertreter Gerhard O. Pfeffermann, sowie der Landtagsabgeordnete Gottfried Milde. Bei beiden Veranstaltungen wurden langjährige Mitglieder geehrt.

Mit Stolz informierte der Kreisvorsitzende Albert Henrich die Mitglieder und Gäste, dass

die Kreissenorenunion eine eigene Homepage, mit Links zu den Ortsverbänden, eingerichtet hat:

[www.seniorenunion-darmstadt-dieburg.de](http://www.seniorenunion-darmstadt-dieburg.de).

Alle waren sich einig, dass die Sommerfeste auch im nächsten Jahr, vielleicht in etwas abgeänderter Form, wieder stattfinden sollen."

